
Protokoll der zehnten Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2022

Datum: 17. Juni 2022
Zeit: 16:34 - 17:36 Uhr
Ort: Konferenzraum 3319

Anwesende Gewählte: Michel Buchhardt, Leif Jacob, Max Krischeu,
Michael May, Luisa Münch, Antonia Runge, Felix
Zimmerman

Abwesend: Niklas Menge, Michelle Weise-Seidelmann, Helen
Würflein

Sitzungsleitung: Antonia Runge
Protokoll: Michel Buchhardt

Tagesordnung:
TOP 1 Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 3 Bestätigung des Protokolls
TOP 4 Beschluss der Tagesordnung
TOP 5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 6 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 7 Elementare Algebra
TOP 8 Neuer Satzungpunkt Umlaufverfahren
TOP 9 Freie Mitarbeiter
TOP 10 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

10.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Samuel hat und eine Mail geschrieben, dass der Jahresabschluss 2020/2021 noch fehlt
und wir dieses dringend nachholen sollen.

• Wir haben eine Mail von Studybox bekommen, ob wir Werbung dafür machen könn-
ten.

• Herr King hat uns eine Mail geschrieben, gehen darauf später ein.

Weitere Berichte:

• Leif berichtet aus dem Stura. Demnach gab es eine Abstimmung zum Thema „Druck-
vertrag fürs Akrützel“, welcher nicht angenommen wurde.

• Antonia berichtet aus dem Fakultätsrat. Der nächste „Dies Academicus“ (22.11.22)
soll bei denÜbungsleitern angemerktwerden, sodass dort keineÜbungen stattfinden.
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10.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 7 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.

10.3 Bestätigung des Protokolls

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
03.06.2022

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
10.06.2022

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

10.4 Beschluss der Tagesordnung

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

10.5 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

10.5.1 Saalemeisterschaften 11/12.6.

Auf nächste Sitzung vertagt.

10.6 Planung zukünftiger Veranstaltungen

10.6.1 Selfie-Rallye

Antonia berichtet, dass es am Montag ein Planungstreffen gegeben hat, bei dem festgelegt
wurde, dass genügend Fotos gemacht werden sollen. Nach der Rallye soll es zum Abend-
essen in die Rosenmensa gehen.

10.6.2 Fakultätsfest am 19.06.2022

Isa berichtet, dass Helen das Fakultätsfest über die Fakultät machen lassen wollen. Das ist
nicht möglich, da der Dekan (und weitere Personen) keine Verträge unterschreiben wollen.
Uschi und Helen wollen einen Sonderantrag stellen, sodass die Haushaltssperre umgangen
werden kann. Leif macht allen keine Hoffnung, da schon mehrere Anträge schiefgegangen
sind und man nichts Spontanes machen soll, da dies nur schief gehen kann. Isa berichtet
noch, dass heute 13 Uhr ein Treffen der Orga vom Fakultätsfest sei.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt für das Fakultätsfest
2022 einen Kooperationsvertrag mit dem FiFi e.V.

Abstimmung: 7/0/0† ⇒ angenommen

10.6.3 Radtour

Felix berichtet, dass das Planungstreffen ausgefallen ist, weiter gibt es nichts neues.
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10.6.4 Kastenlauf

Micha berichtet, dass er am 8.7 stattfinden sollte, jedoch ist der Termin verworfen wurden,
da am 9.7 die Radtour ist, weiter gibt es noch nichs neues.

10.6.5 StET

Max berichtet, dass es nichts neues gibt.

10.6.6 Magic-Turnier

Antonia berichtet, dass es nichts neues gibt.

10.7 Elementare Algebra

Micha berichtet aus der Mail von Herrn Prof. King, dass das Vorgehen im Bezug auf dieses
Problem nicht in Ordnungwar undman nur überHerrn Prof. King redet und nichtmit ihm.
Des Weiteren dass man beim Treffen am Montag mit dem Übungsleiter vor den Studenten
diskutiert hätte. Niklas und Michi berichteten Micha jedoch vor der Sitzung anderes. Herr
Prof. King bittet um ein klärendes Gespräch am Ende seiner Mail. Michel regt an, dass man
ein Gespräch mit Niklas, Michi, Herrn Prof. King und dem Übungsleiter machen sollen,
um alle Ungereimtheiten aus der Welt zu schaffen. Leif schlägt vor, weitere Personen zum
Gespräch zu schicken, weitere FSR-Mitglieder und Profs. Micha antwortet und schlägt Leif
vor.

Leif: um Gespräch
kümmern

10.8 Neuer Satzungpunkt Umlaufverfahren

Antonia berichtet, dass wir Umlaufverfahren mit in die Satzung aufnehmen wollen, sodass
diese beendet werden können, wenn ein klares Ergebnis feststeht, obwohl noch nichts alle
abgestimmt haben. Leif regt eine Verschiebung auf die nächste Sitzung an, da die einzelnen
Satzungen von Stura und FSR-Mathe gelesen werden müssen.

10.9 Freie Mitarbeiter

Nichts neues.

10.10 Sonstiges

• Michel regt an, dasswir einen langfristigen Planmachen sollten, fürweitere Sitzungen
in der Vorlesungsfreien Zeit. Antonia antwortet und würde es gerne auf der nächsten
Sitzung klären.

Die nächste Sitzungfindet amnächsten Freitag um16:30Uhr imKonferenzraum3319 statt.

Michel Buchhardt Antonia Runge
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.

3


	Protokoll der Sitzung vom 17. Juni 2022
	Berichte
	Feststellung der BeschlussfÃ¤higkeit
	BestÃ¤tigung des Protokolls
	Beschluss der Tagesordnung
	Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
	Saalemeisterschaften 11/12.6.

	Planung zukÃ¼nftiger Veranstaltungen
	Selfie-Rallye
	FakultÃ¤tsfest am 19.06.2022
	Radtour
	Kastenlauf
	StET
	Magic-Turnier

	Elementare Algebra
	Neuer Satzungpunkt Umlaufverfahren
	Freie Mitarbeiter
	Sonstiges


